
 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。 

3 年ぶりに開催されました、12 月 9 日地区ゴル

フ大会、12 月 11 日の地区大会本会議にご出席い

ただきまして、誠にありがとうございました。 

湯澤ガバナー補佐に於かれましては、12 月 10 日

の研修セミナー、晩餐会、本会議では一睡も出来

ない前方中央の席でのご出席大変お疲れ様でし

た。私は何度か、記憶がとんでしまいました。 

 また、このあと鈴木幹事より報告がありますが

地区大会各種表彰されました方、ゴルフ大会入賞

されました会員の方々、おめでとうございました。その中で、布川会員、西村会

員、出口会員は長寿会員表彰、美野輪会員が 3年皆出席、出口会員が 30 年皆出

席で表彰されました。長きに亘り当クラブを支えてくださっている表彰です。 

感謝しかありません。 大変おめでとうございました。 

 刀川会員に関しまして、ご報告いたします。 無事、退院できたそうです。 

退院間もないので、本日はまだ外部との接触は控えるようにとのことで欠席と

なりましたが、お身体は元気とのご報告をいただいております。無事退院の報を

聞き嬉しい報告となります。 

 さて、その年の世相を反映した漢字一文字の投票が毎年行われておりますが、

今年は「戦」が選出されました。ロシアのウクライナ侵攻により、「戦」争の恐

ろしさを目の当たりにした一年であり、円安・物価高による生活面での「戦」い、

スポーツでの熱「戦」・挑「戦」も注目されたことが、総じて応募者の選定理由

とのことです。私自身の一文字はと申しますと「考」になります。 

今年は、仕事は勿論のこと、ほぼ毎日東 RC のことを考える一年だったと思い

ます。たいしたことは考えておりませんが、来月、来週、明日、何があるかな、

どうすることがベストかなどなど、若かりしき頃、好きな子を思うように、毎日、

何かしら考えることがありましたので、この一文字になるかなと思います。皆さ

まはどんな漢字が当てはまる一年だったでしょうか？ 

2022 – 2023 年度 

  



 上半期の例会は本日が最終となります。コロナの第 7波、第 8波もあり、コロ

ナ感染リスクがある中で、ほぼ通常通りの日程で例会、行事を行ってまいりまし

たが、皆様の自己管理、的確な自己判断、ご協力によりクラブ内感染もなく、上

半期の予定をほぼ完遂することが出来ました。誠に感謝申し上げます。 

日々、寒さも厳しくなってきておりますので、体調に留意され年明けの新年会で

元気にお会いしましょう。 

以上、会長挨拶といたします。 

 

●地区大会資料をメールボックスに投函しました。 

●地区ゴルフ大会の結果発表（鹿沼東 8位） 

●地区大会本会議での表彰 21-22 年度 

（鈴木和也会長・篠原尉浩幹事）ロータリー賞受賞 

 長寿会員表彰：布川武男会員、西村松男会員、出口敞会員 

 皆出席表彰：美野輪弘之会員（35 年）、出口敞会員（30 年） 

●ロータリー財団より 2550 地区がウクライナ支援に 

動くとの連絡 

●23 年 4 月 16 日開催「第 25 回親善野球大会」の案内が来ています。 

●各委員長へ「上期事業報告書」提出のお願い。提出期限は 23 年 1 月 15 日まで。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              設楽 光江 第５７期会長 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

    

 

＊皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております 

 
 
 

スマイル 根本 茂会員 

 
 
 
 ・前田裕之会長 
   設楽副会長いよいよですね。 
   私は半分気持ちが楽になってきましたよ。 

 
 ・設楽光江会員 
   次年度の理事者、編成表につきましてご承認ありがとうございます。 
   ５７期の鹿沼東ＲC もよろしくお願いします。 

 
 ・鈴木和也会員 
   新年度、第５７期の組閣おめでとうございます。 
   しっかりと支えて参ります。 

 
 ・亀山弘晃会員 
   次年度に向け、設楽副会長、これから大変と思います。 
   存分にお力を発揮下さい。情報委員長も協力します。 

 
 ・美野輪弘之会員 
   地区より皆出席３５年をいただきました。 
   あと何年できますか・・・。 

 
 ・高橋 宏会員 
   出席表彰、ありがとうございました。 

 
 ・若林敬志会員 
   クリスマス会、皆様のご協力のお陰で滞りなく進行出来ました。 
   ありがとうございます。 
   また、ゴルフコンペお疲れ様でした。 
   刀川さん、次回高橋さん、篠原さん幹事よろしくお願いします。 

 



 
 ・親睦家族委員会 
   遅くなりましたが、クリスマス会、ご参加ありがとうございました。 
   ビンゴカードの売り上げをスマイル投入させて頂きます。 

 
 ・篠原尉浩会員 
   とうとう還暦となってしまいました。 
   親族から多数のお祝いいただきました。感謝！ 
   また前年度のロータリー賞受賞良かったね。和也ちゃん。 

  
・見目博克会員 
  次年度 設楽会長、刀川幹事 よろしくお願いします。 
  一年間お世話になりました。来年もよろしくお願いします。 

 
・根本 茂会員 
  ブラボー ブラボー ブラボー・・・ 
  グッドラック サンキュー 

 
 
出席報告  

亀山弘晃委員長 
    １２月１１日 地区大会 

 
 
 
 
 
 
 
 
    
 
     １２月２１日 

 
 
 

会員数 ３７名 

出席計算会員数 ３６名 

メークアップ １３名 赤羽、市川、大越、大島、加藤 
亀山、設楽、篠原尉浩、鷹見 
美野輪、安田、吉村、若林 

欠席者 

 

８名 片浦、熊倉、刀川、舘野、根本 
福田、横川、齊藤 

出席率 ７７．７８％ 

例会参加率 ４０．５４％ 

会員数 ３７名 

出席計算会員数 ３７名 

メークアップ ３名 出口、原田、篠原浩 

欠席者 ９名 赤羽、片浦、加藤、刀川、熊倉  
舘野、橋田、福田、横川 

出席率 ７５．６８％ 

例会参加率 ６７．５７％ 


